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ATA DA 24ª ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO
CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO TRIÂNGULO
MINEIRO E ALTO PARANAÍBA – CIDES. AOS 16 DIAS DO MÊS
DE MAIO DO ANO DE 2025, ÀS 9H, DE FORMA REMOTA, POR
MEIO DO GOOGLE MEET, REUNIRAM-SE DE FORMA ONLINE
OS SENHORES PREFEITOS, REPRESENTANTES MUNICIPAIS E
OUTROS PARA ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DE ASSUNTOS DO
CONSÓRCIO. A PAUTA DA 24ª ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA TEVE OS SEGUINTES ASSUNTOS PARA
DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO: 1. APROVAÇÃO DA ATA DA
44ª A.G.O, 2. ALTERAÇÃO DE ESTATUTO – ALTERAÇÃO DO
QUANTITATIVO DE NÚMERO DE VAGAS PARA O CARGO
DE ANALISTA AMBIENTAL, - ALTERAÇÃO DE
ALTERAÇÃO DE ENDEREÇO CIDES NO MUNICÍPIO DE
UBERLÂNDIA; 3. OUTROS ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS,
ORÇAMENTÁRIOS E FINANCEIROS – SITUAÇÃO DOS
MUNICÍPIOS DE NOVA PONTE E CASCALHO RICO E
ENTRADA DO MUNICÍPIO DE ITURAMA NO CIDES; 4.
INFORMES GERAIS. A REUNIÃO CONTOU COM A
PARTICIPAÇÃO DE PREFEITOS E REPRESENTANTES DOS
MUNICÍPIOS CONSORCIADOS DEVIDAMENTE
AUTORIZADOS, CONFORME NORMA ESTATUTÁRIA.
PARTICIPARAM DA ASSEMBLEIA O PRESIDENTE DO
CONSÓRCIO e PREFEITO DE TUPACIGUARA, SR.
FRANCISCO LOURENÇO BORGES NETO; O PREFEITO DE
GURINHATÃ, O SR. DOUGLAS VALENTE, O SR. DELBIO
VALENTE SECRETÁRIO DE GURINHATÃ, O PREFEITO DE
INDIANÓPOLIS, O SR. SELMO ALVES DE SOUZA, O VICE
PREFEITO DE SANTA VITÓRIA, O SR. MÁRCIO QUIRINO, O
DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE MONTE
ALEGRE, O SR. SANDRO PARREIRA, O SENHOR LUCAS
SANTOS MARQUES SECRETÁRIO MUNICIPAL DE
AGROPECUÁRIA E MEIO AMBIENTE DE CENTRALINA O
SENHOR RODRIGO SECRETÁRIO DE CENTRALINA, A
SECRETÁRIA DE GOVERNO DE IPIAÇU, A SRA LISSANDRA
PATRICIA ALVES ALCÂTARA, O PROCURADOR DE ESTRELA
DO SUL, SR. VICTOR DORNELLAS DE FRANÇA, A SENHORA
ANGELA NUNES, SECRETÁRIA DE GOVERNO DE
FRONTEIRA, O SENHOR PAULO RICARDO RODRIGUES
ALVES SECRETÁRIO DE GOVERNO DE CACHOEIRA
DOURADA, O SENHOR RONIEL ROSA SANTOS, CHEFE DE
MEIO AMBIENTE DE CAMPINA VERDE, A SENHORA
NAIARA ANDRADE LIMA E SILVA, SECRETÁRIA MUNICIPAL
DE PRATA, A SENHORA MARIZA MUNDIM, VICE PREFEITA
DE DOURADOQUARA, O SENHOR JÚLIO CÉSAR SOBRINHO
SANTOS ASSESSOR JURÍDICO DO CIDES, A SENHORA
CRISTINA MARTINS, DIRETORA EXECUTIVA DO CIDES. O
PRESIDENTE DO CIDES, SR. FRANCISCO NETO, INICIOU OS
TRABALHOS E FEZ UMA BREVE INTRODUÇÃO AOS
PREFEITOS E REPRESENTANTES QUE NÃO PARTICIPARAM
DA 44ª A.G.O, SOBRE A IMPORTÂNCIA DE RATIFICAR AS
MUDANÇAS ESTATUTÁRIAS, QUE FORAM DISCUTIDAS COM
DETALHES NA ÚLTIMA ASSEMBLEIA, E QUE SÃO OS
MESMOS PONTOS QUE SERÃO DISCUTIDOS NESTA
ASSEMBLEIA, AFIM DE CONSEGUIR O NÚMERO DE
MUNICÍPIOS EXIGIDOS NO ESTATUTO PARA O QUÓRUM
QUALIFICADO. EM SEGUIDA INICIANDO OS TRABALHOS, O
PRESIDENTE APRESENTOU A ATA DA 44ª A.G.O REALIZADA
NO DIA 29 DE ABRIL, E LEMBROU QUE A ATA FOI
ENCAMINHADA JUNTAMENTE COM A PAUTA POR E-MAIL E
NO GRUPO DE PREFEITOS PARA APRECIAÇÃO DE TODOS.
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PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO EM VOTAÇÃO E A
ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. DANDO
SEQUÊNCIA, SOBRE OS PONTOS DE MUDANÇA DE
ESTATUTO O PRESIDENTE FALOU QUE O CIDES ESTÁ
ATUALMENTE COM MAIS 15 COLABORADORES
DISTRIBUÍDOS EM 4 SALAS QUE EM CONDIÇÕES NORMAIS
CABERIA 3 PESSOAS, E REFORÇOU QUE AGLUTINAR
MUITAS PESSOAS NÃO ESTÁ SENDO PRODUTIVO, E A
EQUIPE ACABA PERDENDO A CONCENTRAÇÃO E AUMENTA
OS CONFLITOS. E DESTACOU QUE O CIDES É UM
CONSÓRCIO DE MUITA IMPORTÂNCIA REGIONAL E QUE
ESTAMOS COM MUITOS PROJETOS IMPORTANTES
ACONTECENDO AO MESMO TEMPO E O QUANTO ANTES
CONSEGUIRMOS AJUSTAR E ACOMODAR COM
INSTALAÇÕES ADEQUADAS, MELHOR SERÁ O
FUNCIONAMENTO DAS EQUIPES, MAIS RESULTADOS
POSITIVOS TEREMOS. E QUE PRECISA DE MAIS ESPAÇO
PARA AS CONTRATAÇÕES PREVISTAS PARA ACONTECER
ATÉ O PRÓXIMO ANO. E QUE A ASSOCIAÇÃO NÃO TEM
MAIS SALAS PARA CEDER ESPAÇO, POIS TODAS ESTÃO
OCUPADAS. O PRESIDENTE AINDA LEMBROU QUE, O CIDES
TEM ORÇAMENTO PARA ESSA FINALIDADE, DEVIDO A
RESERVA DE REPASSE FINANCEIRO PARA A AMVAP JÁ
PREVISTA EM ORÇAMENTO VIGENTE. EM SEGUIDA, COM A
PALAVRA A DIRETORA EXECUTIVA, CRISTINA MARTINS,
SAUDOU OS PARTICIPANTES E DEU INÍCIO AOS
TRABALHOS. A SENHORA CRISTINA MOSTROU UMA
APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS REALIZADOS PELO
CIDES, FALOU DOS PROGRAMAS REALIZADOS EM GESTÃO
ASSOCIADA, E DISCORREU SOBRE AS ETAPAS DE
DESENVOLVIMENTO DO CIDES, DESDE SUA FUNDAÇÃO EM
2013 ATÉ O PRESENTE MOMENTO PARA MOSTRAR AOS
PRESENTES TODA EVOLUÇÃO DO CONSÓRCIO NESTES 11
ANOS DE TRABALHO. O DESTAQUE NA APRESENTAÇÃO
FICOU PARA OS PROGRAMAS AMBIENTAIS EM ESPECIAL
PARA A CONCESSÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS,
QUE É UM TRABALHO CONJUNTO COM O FUNDO DE APOIO
A ESTRUTURAÇÃO DE PROJETOS DE CONCESSÃO,
ESTRUTURADOS PELA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, COM
APORTE DE RECURSOS DO GOVERNO FEDERAL, ONDE
TEMOS 14 MUNICÍPIOS PARTICIPANTES, CUJO OBJETIVO É
PROMOVER O MANEJO ADQUADO DOS RESÍDUOS SÓLIDOS
URBANOS, E BENFICIARA MAIS 300 MIL HABITANTES. O
OUTRO PROJETO DE GRANDE IMPORTÂNCIA DISCUTIDO, É
A USINA MÓVEL DE TRITURAÇÃO DE RESÍDUOS DA
CONSTRUÇÃO CIVIL, QUE IRÁ ATENDER OS NOSSOS
MUNICÍPIOS, MAS QUE TEM ALGUMAS SITUAÇÕES
PENDENTES PARA INICIAR SEUS TRABALHOS. OS PONTOS
PENDENTES SÃO; A FALTA DE MANIFESTAÇÃO DE
MUNICÍPIOS DO PROJETO ORIGINAL (ITUIUTABA, IPIAÇU,
CENTRALINA, GURINHATÃ). A DIRETORA EXECUTIVA
EXPLICOU QUE O PONTO DE PREOCUPAÇÃO NÃO É ABRIR
O ESCOPO DO PROJETO PARA MAIS MUNICÍPIOS, MAS, SIM
DE NÃO CUMPRIR O OBJETO ORIGINAL QUE ESTÁ
REGISTRADO NO PROJETO JUNTO AO MMA. E QUE SE OS
AJUSTES NÃO FOREM FEITOS PARA O INÍCIO DOS
TRABALHOS O CIDES PODERÁ SOFRER SANÇÕES E
PENALIDADES. A DIRETORA LISTOU OS PONTOS
NECESSÁRIOS PARA INICIAR OS TRABALHOS: DEFINIÇÃO
DE ITUIUTABA E DEMAIS MUNICÍPIOS DO PROJETO
ORIGINAL; ASSINATURA DO CONTRATO DE PROGRAMA;
CONTRATAÇÃO E TREINAMENTO DO
MOTORISTA/OPERADOR; AJUSTES NAS ÁREAS DE
TRANSBORDO DOS MUNICÍPIOS. E CASO, ALGUM DOS
MUNICÍPIOS ORIGINÁRIOS NÃO TIVER INTERESSE EM
CONTINUAR NO PROJETO, FAZER FUMA MANIFESTAÇÃO
POR OFÍCIO OU E-MAIL, PARA JUSTIFICATIVA JUNTO AO
MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE (MMA). APÓS, ESSES
PONTOS SUPRACITADOS A DIRETORA EXECUTIVA,
APRESENTOU AOS PARTICIPANTES DA 24ª A.G.E, A
PROPOSTA E OS MOTIVOS DE MUDANÇA DE ENDEREÇO DO
CIDES, E FALOU SOBRE AS CARACTERÍSTICAS QUE O
FUTURO IMÓVEL PRECISA TER PARA ATENDER AS
NECESSIDADES DO CIDES E DAS NORMAS DO SETOR
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PÚBLICO, REFORÇOU QUE O IMPACTO FINANCEIRO NÃO
SERÁ MAIOR QUE O CIDES CONSEGUE ABSORVER, POIS NO
ORÇAMENTO JÁ TEM UMA RESERVA FINANCEIRA DE CEM
MIL REAIS, PARA REPASSES A TÍTULO DE CESSÃO DE
ESPAÇO DA AMVAP. FEITO TODOS OS ESCLARECIMENTOS,
O PRESIDENTE DO CIDES COLOCOU EM VOTAÇÃO AS
MUDANÇAS DE ESTATUTO, A ALTERAÇÃO DE UM PARA
DOIS ANALISTAS AMBIENTAIS PARA COMPOR O QUADRO
DE EMPREGOS PÚBLICOS DO SETOR AMBIENTAL, E A
MUDANÇA DE ENDEREÇO DA SEDE DO CIDES, QUE
CONTINUARÁ EM UBERLÂNDIA, MAS QUE TEM COMO
PROPOSTA UM NOVO ENDEREÇO EM INSTALAÇÕES QUE
COMPORTE MELHOR O CRESCIMENTO CORPO TÉCNICO DO
CONSÓRCIO. O AUMENTO DE UM PARA DOIS ANALISTAS
E A MUDANÇA DE ENDEREÇO FORAM APROVADAS POR
UNANIMIDADE, SEM RESSALVAS. APÓS, ESSA
DELIBERAÇÃO, PASSAMOS A OUTRAS DEMANDAS
ADMINISTRATIVAS QUE TRATOU DE INFORMAR A TODOS
AS DIFICULDADES DE TRATATIVAS COM OS PREFEITOS DE
NOVA PONTE E CASCALHO RICO, QUE NÃO ASSINARAM
CONTRATO DE RATEIO E PROGRAMA NESTE EXERCÍCIO
COM O CIDES. E FICOU DEFINIDO QUE ESTA DEMANDA
SERIA RESOLVIDA PELO PRESIDENTE E VICE PRESIDENTE,
QUE ENTRARÃO EM CONTATO COM OS GESTORES
MUNICIPAIS. OUTRO ASSUNTO, FOI A MANIFESTAÇÃO DE
INTERESSE DO MUNICÍPIO DE ITURAMA NO CIDES, E QUE
FOI DEFERIDA NA ÚLTIMA ASSEMBLEIA. POR FIM, A
SENHORA CRISTINA PASSA PARA O ÚLTIMO PONTO DA
PAUTA, INFORMES. QUE ANUNCIOU QUE O 3º ENCONTRO
INTERMUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, SEGURANÇA
ALIMENTAR, DIREITO DO CONSUMIDOR, DEFESA CIVIL E
RECURSOS HÍDRICOS SERÁ NO DIA 30 DE OUTUBRO, DATA
DE FUNDAÇÃO DO CIDES E QUE TERÁ O CBHPN3 E
POSSIVELMENTE O CASTELLI HALL COMO PARCEIROS NO
EVENTO DESTE ANO. O VICE-PREFEITO DE SANTA VITÓRIA
COM A PALAVRA CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAREM
DAS FESTIVIDADES DO MUNICÍPIO QUE OCORRERIAM NOS
PRÓXIMOS DIAS. SEM MAIS DEMANDAS PARA TRATATIVAS,
O PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS OS
PREFEITOS E REPRESENTANTES E ENCERROU A 24º
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CIDES. *ATA
LAVRADA POR CRISTINA MARTINS.
 
FRANCISCO LOURENÇO BORGES NETO  
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